

Une femme de qualité avait besoin d'une femme de-chambre : il s'en présente une qui désirait fort obtenir la place. Cette dame, après avoir toisé la jeune fille, lui dit : " Vous savez coiffer, j'imagine, mademoiselle ?—Oh ! oui, madame, très promptement ; cela est fait dans une demi-heure.—Dans une demi-heure !" s'écrie la dame, toute effrayée ; " et que voulez vous donc que je devienne tout le reste de la matinée ?

Une très jolie femme passant dans la rue, fut lorgnée et suivie par un homme qui lui offrit son bras. " De quel droit, monsieur," lui dit-elle, " m'offrez-vous votre bras ?—C'est, madame, que je vous trouve charmante, et que je vous aime éperdûment—Ce que vous dites-là est-il bien vrai, monsieur ?—On ne peut plus vrai.—Mais, monsieur, ma sœur, qui est beaucoup plus aimable que moi, vient derrière nous ; je vous conseille de lui faire plutôt votre cour." Le galant inconnu retourna sur ses pas, et vit une femme qui était affreuse. Il revient vers la première, et lui dit : " Madame, vous avez trompé ma bonne-foi.—Monsieur, vous ne m'avez pas non plus dit la vérité ; car si vous m'eussiez aimée sincèrement, vous n'eussiez pas été regarder cette autre femme." Le curieux resta confondu.

Un particulier, qui avait été obligé de recourir à une infinité de stratagèmes pour soutenir son crédit, reçut de plusieurs de ses créanciers des lettres d'avis, par lesquelles ils le menaçaient de le poursuivre, s'il ne les payait pas. " Comment, s'écria-t-il furieux, j'ai eu une peine du diable à emprunter de l'argent, et il faut encore que je sois tourmenté pour le rendre !"

" N'est-il pas vrai, disait-on à un Italien enthousiaste du TASSE, que si Dieu voulait faire un poème épique, il en composerait un comme la *Jérusalem délivrée* ? *Se potesse, Signor, se potesse*, répondit-il.

" Sais-tu mener en postillon ?" disait une dame à un garçon de sa ferme : " Oh ! qu'oui, madame, répond le rustaud en ricanant ; preuve de ça, c'est que c'est moi qui eus l'honneur de vous verser, l'année passée.

Un gascon qui n'avait pas le sou, entre chez un barbier, et se fait raser. Pendant qu'on accommodait sa perruque, il en commande une de prix. " Mais, dit le perruquier, je n'ai pas l'honneur de vous connaître ; si je fais cette perruque, puis-je compter que vous viendrez la prendre ? Fiez-vous à ma parole, répondit le Gascon ; et pour preuve que je reviendrai, je ne vous paie pas cette façon de barbe ; nous compterons le tout ensemble."

Un huissier, nommé MAILLARD, à qui le président avait dit